

Martes 6 de enero de 2026

Despedida de la Vicepresidenta del BCCh, Stephany Griffith-Jones

Más de 200 trabajadoras y trabajadores del Banco Central de Chile, incluyendo autoridades, ejecutivos y funcionarios, participaron hoy de la ceremonia de despedida de la Vicepresidenta del Banco Central de Chile Stephany Griffith-Jones, quien finalizó oficialmente su período como Consejera de la institución el pasado 24 de diciembre.

Esta tradicional instancia, desarrollada en el Patio Inglés del BCCh, tuvo como principales oradoras a la Presidenta del BCCh, Rosanna Costa, y a la propia Vicepresidenta. En su recorrido hasta la puerta principal de Agustinas 1180, Stephany Griffith-Jones fue acompañada por la Presidenta, familiares y funcionarios del Banco Central, quienes le expresaron su reconocimiento y agradecimiento por su trabajo en la institución.

Link de las fotografías: <https://www.flickr.com/photos/bancocentraldechile/>